

Bericht 3.1 YCBS-ODYSSEE 2011 - Auf den Spuren unserer Kultur und der Seefahrt - Etappe 3 Djerba - Reggio di Calabria - Sk. Christian Haidinger

Hier ein erster Bericht von Crew 3 aus Djerba - Gefährtenwechsel bei den Lotosessern.

Nun Etappe 3: Djerba - Reggio di Calabria - Sk. Christian Haidinger

Mo. 19. Sept. 2011

Um ca. 10:00 Uhr trifft die neue Crew mit mir, Christian Haidinger als Skipper, in Djerba am Schiff ein. Unglaubliche Wetterunterschiede gegenüber zuhause sind zu verkraften: Abflug in München bei Starkregen und 8 Grad, Ankunft bei strahlendem Sonnenschein und 32 Grad - der Scheiß fließt sofort in Strömen. Die Anreise vom Flughafen mit dem ganzen Gepäck in und auf einem Kleinwagen war bereits abenteuerlich. Bei 100 km/h auf der fast leeren Autobahn löste sich die Tasche von Dok Gerhard Andessner vom Dach des Autos und wälzte sich im Staub. Der Taxifahrer hatte nur eine Regel der Seemannsknoten gekannt, nämlich dass sich diese leicht lösen lassen sollen. Davon, dass sie auch halten sollen, hatte er anscheinend keine Ahnung.

An Bord erwarten uns Ferdinand, Franz, Georg und Gerhard, sie sind von der letzten Crew noch da. Gerhard als Vollzeit-Coskipper und Georg fahren mit uns weiter nach Reggio, Franz und Ferdinand fliegen erst um ca. 17:00 Uhr über Zürich, wo es um 06:00 Uhr früh nach Wien weiter und dann mit dem Zug nach Hause geht - ein passender Abschluss einer Odyssee.



Mittags gehen wir noch gemeinsam mit Ferdinand ins HOTEL DU LOTOS und bekommen dort einen Lotos-Salat und unglaublich gute Spaghetti mit Meeresfrüchten, dazu gibt es einen erstaunlich mündenden tunesischen Weißen.



Zurück am Schiff bläst der Wind mit anhaltend über 40 kn. Es heißt zusätzlich abfendern denn wir liegen leicht aufländig. Bis zum Abend lässt der Wind nicht wirklich nach, aber zumindest erreicht er den 40er nur mehr seltener. Alle gehen bald zu Bett.



Di. 20. Sept. 2011

Es wird gegen 05:30 Uhr hell und der Wind ist auf 20 kn zurückgegangen. In Tunesien gibt es MEZ, aber keine Sommerzeit, so sind wir gegenüber zuhause wieder eine Stunde vorne. Wir werden erst in Italien unsere Uhren auf MESZ zurückstellen. Ein eindrucksvolles Morgenrot beleuchtet meine Morgendusche am Steg.



Unser Plan für heute (Dienstag 20.9.2011):

Vormittags hier auf Djerba in den (Houmt) Souk (Bazar) und dann zum Mittagessen.

Mit den Resten des gestrigen Sturmes wollen wir danach den südlichsten Punkt und damit Afrika als 3. Kontinent der Odyssee verlassen und direkt nach Pantelleria hinauf gehen, wo wir dort wahrscheinlich erst am Donnerstag vormittags ankommen werden.

Mast- und Schotbruch Christian

YCBS-Odyssee 2011/2012

Yachtclub Braunau-Simbach

Auf den Spuren des Odysseus

Segelyacht Emma

Aktuelle Position: Marina Djerba Houmt Souk

Aktueller Skipper: Christian Haidinger

